

## Pourquoi un Syndicat Étudiant ?

**Numéro d'inventaire :** 1979.31533.6

**Type de document :** affiche

**Éditeur :** Cercle Histoire-Sorbonne de l'U.E.C

**Date de création :** 1969

**Description :** Feutre orange, violet et vert au dos d'une affiche. Salissures.

**Mesures :** hauteur : 788 mm ; largeur : 595 mm

**Notes :** Version complète de l'affiche 1979.31533 (85). Document issu de la Sorbonne.

**Mots-clés :** Activités sociales, syndicales, politiques des élèves, étudiants, enseignants  
Iconographie (personnages et événements liés à l'histoire de l'Education, sauf pédagogues)

**Filière :** Université

**Niveau :** Supérieur

**Nom de la commune :** Paris

**Nom du département :** Paris

**Autres descriptions :** Langue : Français

**Lieux :** Paris, Paris

# POURQUOI un SYNDICAT Etudiant?

Les étudiants ne forment PAS une classe sociale homogène ; ils ne sont PAS indépendants dans le processus de production, et ne peuvent PAS directement par leurs grèves mettre en cause le système capitaliste. Cela ne veut PAS dire que leurs intérêts sont compatibles avec le régime des monopoles. En tant qu'étudiants issus DANS leur MASSE de la petite et moyenne bourgeoisie, attaquées par l'oligarchie monopoliste, ils sont LESÉS par la politique oligarchique du gouvernement gaulliste - le Plan d'AUSTÉRITÉ, faisant payer les frais de la crise monétaire par les TRAVAILLEURS et les étudiants le prouve. CONTRE ces mesures, les étudiants DOIVENT défendre leurs intérêts, OBJECTIVEMENT CONTRADICTOIRES à ceux des monopoles. Et pour cela ils DOIVENT S'UNIR dans un SYNDICAT OFFENSIF DE MASSE qui SEUL pourra faire reculer le pouvoir.

Cercle Histoire-Sabonnerie de l'U.E.L